

# きつと・もつと

令和3年度  
深溝小ホームページ通信  
3年4月12日(月)  
No.6

## お世話になった先生方へ届ける感謝

本日、午後から退任式が行われました。昨年度までお世話になった先生方に、これまでの感謝の気持ちを伝える場になりました。新型コロナウイルス感染対策のため、例年とは違い、運動場で実施しました。形はちがっても、思いや気持ちは伝わるものだと思います。退任される先生方、今まで深溝小学校の子どもたちのためにご尽力いただき、ありがとうございました。



→お世話になった先生方に、児童一人一人が感謝を伝えることができました。

## 深溝小学校のよいところ

本日、今年度初めての月曜朝会が行われました。今年度の月曜朝会は感染症対策のために、学年ごとに実施する予定でいます。第1回は6年生のみ体育館で月曜朝会を行いました。校長先生から「深溝小学校のよいところ、自慢ができるところをどんどん6年生が増やして行ってほしい」という話がありました。6年生には学校の中心として、これからもいろいろな場面でリーダーシップを発揮して行ってほしいです。



### —教師のひとりごと6「高台の学校」—

深溝小学校は高台にある学校です。そのため、学校からはまわりの山々も見ることができれば、本館3階の教室からは三河湾も眺めることができます。なかなかこのような景色を見ることができる学校はないのではないのでしょうか。一方で、高台にあるために、強い風が吹くことが多くあります。「深溝小学校ならではの」という特色がたくさんあります。